

# The QUALITAS

Interview 306

税理士法人 Alchemist  
株式会社 Alchemist

シニアマネージャー

篠塚 寿之

代表社員税理士

中村 雄

営業統括本部長

高久 光輔



## 企業の成長を後押しする税理士法人として。

弊社は東京都江戸川区を拠点に事業を展開している税理士法人です。クライアント様に結果を報告できる会計事務所は数多くありますが、クライアント様と未来を創造できる会計事務所はそう多くはありません。数字だけではなく、その数字を生み出す原因にフォーカスして、他の士業と提携しながら共に問題や課題の解決に取り組み、クライアント様が目指す未来に向けて共に歩めるようスタッフ一丸となって日々努めています。

## 理想の未来への道を共に歩む

あらゆる角度で企業の成長を支援し、



高久 光輔 営業統括本部長

目に見えない商品を提供して、お客様からありがとうございますと言つてもらえる保険業に感動し、三井住友海上の保険代理店で万が一の場合の安心を多くのお客様に届ける。税理士法人 Alchemist と出会い、経営者や事業者の困りごとなどに会計税務の視点を持って保険を販売している姿に魅力を感じて入所。

篠塚 寿之 シニアマネージャー

2007 年千葉県市川市の会計事務所に入所。これから会計事務所は税務だけではなく中小企業経営に有用な情報・サービスの基本的な考え方とお客様に対する姿勢を学ぶ。2014 年、上記事務所が M&A で買収される際に先に独立していた井野口哲に誘われ、税理士法人 Alchemist に入所。

中村 雄 代表社員税理士

学校法人で経理事務を専門学校や幼稚園、保育園で経験。保育園監査と施設立ち上げプロジェクトに携わり、個人や法人、公益法人に幅広い支援を行う。2018 年に税理士法人 Alchemist に入所し、2023 年 7 月に税理士登録。

――企業の成長支援に力を入れられて  
いるそうですね。

高久・弊社のクライアント様は若い経営者の方が多く、クライアント様の各成長ステージに応じたサービスを提供しています。会計

入り口に、創業支援や資金繰りの相談、相続や贈与に関する資産税なども力を入れています。会社や経営者の方々は千差万別ですが、共通して言えるのは一般の方よりも想像されている以上に社会的責任を負っています。弊社では、業種業態や会社の規模、経営者自身の特徴や家族構成など個別の事象に対応した色々な保険会社と提携し、将来の安心とリスク対策も合わせた提案もさせていただいている。

篠塚・経営者の方に将来の話をして、何年後にはこうやってなりましょうよと過程を組み立てて話をすると、目をキラキラ輝かせて、自身から熱いお話をしていたとき、すこく生き生きとした反応をされます。さぶに弊社の代表井野口哲が新しいことにどんどん挑戦していくという姿勢なので、お客様も興味を持たれて「うちも何かやってみようかな」とならることもあります。何をしないところから、アイディアで何かをつくり出していくことができたら、それは社名にしている“Alchemist”に近づけると思いまます。弊社のスタイルは「造（つくる）業」○にはお客様とのつながり、人との輪、お金の円などが入りります。あらゆる○を創造できる人と共に Alchemist を構成していくから、きっとお客様にも前向きになつてもらえると信じています。

中村・私の父は町工場を経営していたのですが、私が小学生のときに他界しました。その際、母親は専業主婦で、兄は高校を卒業したばかりで、会社の経営を引き継ぐことは難しい状況だったのです。そのとき迎えた危機から守つていただき、経営清算のサポートをしてくださった会計士の姿が、私が現在の仕事に就くきっかけとなりました。税理士と

――企業の成長支援に力を入れられて  
いるそうですね。

高久・もうだめだ」と思つていい経営者の方も、Alchemist のネットワークを使うことで苦境を脱し、もう一度挑戦できるように勇気付けていただきたいですね。お客様がなにを望んでいるのか、5 年後、10 年後などのようにしていかが、社長の思いや企業に対する当時者意識を持つて共に考えて、お客様同士の会話の中でも、「Alchemist に相談してみたら」と紹介いただける事務所にしていきたいです。

高久・「もうだめだ」と思つていい経営者の方も、Alchemist のネットワークを使うことで苦境を脱し、もう一度挑戦できるように勇気付けていただきたいですね。お客様がなにを望んでいるのか、5 年後、10 年後などのようにしていかが、社長の思いや企業に対する当時者意識を持つて共に考えて、お客様同士の会話の中でも、「Alchemist に相談してみたら」と紹介いただける事務所にしていきたいです。

篠塚・創業以来ずっとお客様に恵まれ、社員数も増えていく中で、経営理念が「相利共生」から「相利創生」に変わりました。お互いにメリットを創造し、生み出していく関係性になりました。弊社が始まつたばかりのころ、そんな夢見がちな話が今、ようやく形になりました。弊社が始めたばかりのころ、夢見がちな話をしていたときに、「会計、税務、保険、コンサル、どこが入り口でもお客様に貢献できる会社を創る!」と話していました。そんな夢見がちな話が今、ようやく形になりました。弊社が始めたばかりのころ、夢見がちな話をしていたときに、「会計、税務、保険、コンサル、どこが入り口でもお客様に貢献できる会社を創る!」と話していました。そんな夢見がちな話が今、ようやく形になります。これまで来たのではないかと思います。お客様も社員も Alchemist に携わる人々が自らの「意思」を集結させて、キラキラ、ギラギラしている未来を創造していきたいです。我々は“Alchemist”ですから。